

Männerchor



Der Männerchor wurde 2001 in der Begegnungsstätte „Villa Ulmer“ als „Postchor“ ins Leben gerufen.

Der Chor mußte seinen angestammten Probenraum räumen und fand seine neue Heimat bei der KSV Hoheneck, worüber wir uns sehr freuen.

Auftritte haben wir regelmäßig in verschiedenen Pflegezentren und Altenheimen in der Region sowie am Marktplatz Ludwigsburg.

Leitung, Proben, Kontakt



Gunter Pfeiffer

Wir proben wir im **Sängersaal des Gemeindehauses** in der Badstraße 15 in Ludwigsburg Hoheneck, dienstags um 15:30 Uhr bis 17:00 Uhr

Chorleitung und Kontakt: **Gunter Pfeiffer**

[Email](#)

Tel. 07141-82295